



Blue-bike gratuit pour tous les habitants et visiteurs de Deinze

Deinze, 1er juin 2012. La ville de Deinze réalise une première en permettant la location gratuite de vélos Blue-bike sur son territoire à partir du 1^{er} juin. Et ceci non seulement pour les habitants de la ville, mais également pour tous ceux qui la visitent. L'initiative de la ville de Deinze s'inscrit dans le cadre d'un projet visant à limiter les nuisances de circulation, garantir la mobilité dans et autour de la ville et faire connaître à ses habitants des solutions de mobilité durable. Les automobilistes en visite à Deinze peuvent stationner leur véhicule sur deux grands parkings à la gare et y enfourcher un Blue-bike pour partir à la découverte du centre-ville (Park & Bike).

Se rendre à Deinze en transports en commun et y louer un vélo n'a jamais encore été aussi simple. Un an après la mise à disposition des vélos partagés à la gare, le système devient à présent gratuit pour tous sur le territoire de la ville de Deinze. La ville a, pour ce faire, conclu un accord avec Blue-bike.

Il suffit de s'abonner sur le site www.blue-bike.be et, une fois la carte Blue-bike en main, il est possible de louer gratuitement l'un des vélos partagés. Les visiteurs de Deinze profitent également de cet avantage car tous les déplacements sur les vélos Blue-bike sur le territoire de Deinze sont gratuits.

La ville encourage encore l'utilisation de cette alternative de mobilité durable qu'est Blue-bike en offrant un abonnement gratuit à son personnel. Les agents deinzois peuvent ainsi, dans chaque grande gare du pays, réaliser les derniers kilomètres de leur déplacement rapidement et efficacement avec un vélo partagé qui les attend dans un point vélo.

Les vélos partagés Blue-bike sont des vélos unisexe de qualité, équipés d'éclairage, d'un panier pratique pour y ranger un sac-à-main ou un pc portable, avec une selle réglable en hauteur et inviolable et un cadenas solide. Le vélo partagé convient donc à tout un chacun.

"Au travers de cette initiative, Deinze entend mettre l'accent sur son image en terme de durabilité", souligne fièrement le bourgmestre Jan Vermeulen. "Nous sommes en effet fiers d'être la première ville de Belgique à offrir gratuitement des vélos à ses habitants et visiteurs. Il s'agit d'une initiative qui peut avoir un impact important sur la mobilité dans notre ville. C'est pourquoi nous en encourageons également l'utilisation auprès de notre personnel. Faire du vélo devient ainsi gratuit pour tout le monde à Deinze".

Koen Van De Putte, de Blue-bike, estime que l'initiative de Deinze pourrait se répandre rapidement: *"Nous espérons que cette initiative sera largement suivie car Blue-bike offre une réelle plus-value en matière de mobilité durables pour toutes les villes."*

Le projet Blue-bike a pu être réalisé grâce au soutien de la SNCB-Holding et FIETSenWERK, la Région wallonne et le gouvernement flamand, le SPF Mobilité, la Loterie Nationale et Eneco, partenaire en énergie et mobilité durables.

Information:

Plus d'info sur www.blue-bike.be/Deinze

Lien vers le dropbox pour photos <https://www.dropbox.com/sh/zemi7ymv8jx1odh/GCuL28dadK>

Contacts presse:

Koen Van De Putte, Blue-bike: 0478/480.380 ou koen.vandeputte@blue-mobility.be

Jan Vermeulen, bourgmestre Deinze: 0475/ 32 17 43 ou jan@deinze.be